
Je suis heureuse bien

sûr, mais ce qui m'a

rendue heureuse, c'est

de voir la lumière du

soleil que beaucoup ont

voulu voir mais que

Dieu n’a pas voulu.

Alors avoir 25 ans

aujourd’hui, je suis plus

heureuse que jamais !

Nadine 25 ans Douala
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